

# シカゴ・グッドデザイン賞受賞



BMW K1600GT、K1600GTL、G650GSが、世界的に最も歴史と権威のあるシカゴのグッドデザイン賞を受賞



BMW K1600GT、K1600GTL、G650GSが、デザイン界で最も歴史と権威のあるシカゴの『グッドデザイン賞』を受賞した。斬新で先進的、かつ画期的な製品コンセプトに対し授与されるこのグッドデザイン賞は、シカゴ建築デザイン博物館がヨーロッパ建築アートデザイン都市研究センターと共に主催しており、1950年に創設されて以来、産業デザイン分野のアカデミー賞と称されるなど、世界的に認知されている。その傑出したデザインが高く評価されたS1000RRやBMW Concept 6も同賞を受賞している。2011年は世界中から寄せられた数多くの応募の中から38の国々の500点もの製品が選ばれた。

世界のモータージャーナリストが選ぶ、あの有名なインターナショナル・バイク・オブ・ザ・イヤー賞をはじめ、すでに数々のアワードを受賞しているBMW K1600GTとK1600GTLモデルは、快適さとパワー、ハンドリングの領域において新たな可能性をオーナーに提供し、ツーリングモデルの評価基準を引き上げた。絹のように滑らかな6気筒パワーと先進的な人間工学に基づいた無敵の技術革新が組み込まれたツーリングモーターサイクルは他に類を見ない。

一方、BMW G650GSは全く異なったライディングの為にデザインされ、値段も手頃。アドベンチャーツーリングから、通勤、本格的なオフロードツーリングまで、様々なシーンに対応する。シングルシリンダー652ccと軽量なこのバイクは、ダートだけでなくストリートシーンにもしつくりくるエンデューロデザインという特性をもつ。ロングトラベルサスペンションのおかげで、他のバイクでは入っていけないような悪路も快適に走行可能。町中の走行においては、BMW G650GSは経済的でありながら、ルックスの良い、また楽しいモーターサイクルである。



2011年グッドデザイン賞の『トランスポーテーション部門』においても、BMW Groupが今年も躍進した。モーターサイクルでの栄誉に加え、BMW 6シリーズコンバーチブル、BMW 6シリーズクーペ、BMW 1シリーズMクーペ、そしてBMW アクティブE電気自動車1シリーズクーペが受賞した。

